

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## 600 SCHÜLER LIEFEN DURCH DEN WIENER PRATER

**Erfolg.** Über einen wahren Teilnehmer-Ansturm durften sich die Veranstalter des „U RUN for Kids“-Bewerbes im Wiener Prater freuen. 600 Schüler machten bei dem fünf Kilometer langen Lauf durch den Prater mit, angefeuert wurden sie dabei auch von Gesundheitsministerin Pamela Rendi-Wagner. Am Start waren aber Erwachsene, die innerhalb eines Tages das gesamte Wiener U-Bahnnetz oberirdisch abliefen. Nach etwas mehr als 80 Kilometern wurde die Staffel an die Kinder und Jugendlichen übergeben.

TOM ROSCHANEK

